

«Fallamos: Que no dando lugar a la alegación de inadmisibilidad formulada por el Abogado del Estado y con desestimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre de don Max B. y don Erhard M. Nebel, de Wiesbaden (Alemania), contra la resolución del Registro de la Propiedad Industrial de diecisiete de noviembre de mil novecientos sesenta y cuatro, por la que se anuló la solicitud de registro del Modelo de Utilidad número noventa y tres mil ciento dieciséis; absolviendo a la Administración, debemos declarar y declaramos que dicho acuerdo recurrido es ajustado a Derecho y, por ende, válido y subsistente; sin especial imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio, en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 5 de agosto de 1968.

LOPEZ BRAVO

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 5 de agosto de 1968 por la que se da cumplimiento a la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 18.385, promovido por «Laboratorios Lafarquim, S. A.», contra resolución de 16 de septiembre de 1964.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 18.385, interpuesto ante el Tribunal Supremo por «Laboratorios Lafarquim, S. A.», contra resolución de este Ministerio de 16 de septiembre de 1964, se ha dictado con fecha 31 de mayo último sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que sin entrar en el fondo del recurso, debemos declarar y declaramos la nulidad de la notificación publicada en el «Boletín Oficial de la Propiedad Industrial» de dieciséis de septiembre de mil novecientos sesenta y cuatro de la resolución del Registro de la misma de veinte de junio de mil novecientos sesenta y cuatro concerniente a la marca número cuatrocientos un mil doscientos seis, solicitada por «Fábrica de Productos Químicos y Farmacéuticos Abelló, Sociedad Anónima», y de todo lo actuado posteriormente sobre el asunto, y reponemos el expediente administrativo de razón al estado que tenía después de recaer dicha resolución para su publicación ajustada a tal acuerdo denegatorio de dicha marca dejando a la vez sin validez ni efecto el inserto erróneo antedicho que se anula; no se hace imposición de costas ni ha lugar a la comunicación de irregularidades al Departamento ministerial.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud este Ministerio, en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 5 de agosto de 1968.

LOPEZ BRAVO

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

RESOLUCION de la Dirección General de Energía y Combustibles por la que se autoriza a «Electra de Extremadura, S. A.», el establecimiento de la estación transformadora de energía eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio en Cáceres a instancia de «Electra de Extremadura, S. A.», con domicilio en Madrid, avenida de José Antonio, número 51, solicitando autorización para instalar una estación transformadora de energía eléctrica y la declaración en concreto de la utilidad pública, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas.

Visto el escrito de oposición presentado por don Eduardo Pitarch Renau contra la autorización objeto de esta Resolución, alegando tener en servicio, en Coria, una subestación de reciente instalación con potencia suficiente para atender las necesidades de energía actuales y futuras; manifestaciones que han de ser desestimadas, ya que la subestación que se cita no es de su propiedad, sino que se abastece a través de ella mediante acuerdo con la Empresa propietaria de la misma («Hidroeléctrica Española, S. A.») y que fué instalada para compensar las pérdidas de potencia experimentadas por el oponente al serle inundadas centrales de su propiedad por aprovechamientos hidráulicos concedidos a «Hidroeléctrica Española, S. A.». Aparte de que la nueva instalación está destinada a mejorar el suministro que ya viene prestando la Empresa peticionaria en aquella zona.

Visto el informe de la Delegación Provincial de Cáceres, en el que indica la necesidad de la puesta en servicio de la estación solicitada por «Electra de Extremadura, S. A.», y teniendo en cuenta además las facultades discrecionales que a este Ministerio le confiere la Ley de 24 de noviembre de 1939,

Esta Dirección de la Energía de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Electra de Extremadura, S. A.», la instalación de una estación transformadora distribuidora de energía eléctrica, tipo intemperie, que se situará en el camino de Casilla de Coria, a la altura del kilómetro 8,950, del término municipal de Coria (Cáceres), compuesto de un transformador de 3.000 KVA, de potencia y relación de transformación 46/13,8 KV. Se alimentará a través de la línea a 46 KV., simple circuito, que la Empresa peticionaria está construyendo, procedente de su subestación transformadora de Galisteo.

Constará de una estructura metálica con un embarrado a 46 KV., con tres posiciones de línea, una de llegada de alimentación a la estación objeto de esta autorización y dos de salida, con destino, una, a la zona de Moraleja, y la otra, para su conexión con el primario de la unidad transformadora de potencia de dicha estación, y de otra estructura metálica con un embarrado a 13,8 KV., alimentado por el secundario de dicho transformador, en el que se dispondrán siete salidas de líneas, de las cuales cinco serán de utilización inmediata, y las restantes, en reserva para futuras necesidades.

Para la protección de circuitos a 46 KV. de la subestación se emplearán interruptores de pequeño volumen, de aceite, que responderán a las características siguientes: Tensiones, 52 KV. 600 A. y 500 MVA, de capacidad de ruptura.

Se instalará una batería de condensadores de 1.500 KVA. y los correspondientes equipos de protección, maniobra, mando y medida, así como los servicios auxiliares de la instalación.

La finalidad de esta subestación será la de mejorar y garantizar el suministro eléctrico de las zonas de riego y otros suministros de la zona de Coria y sus proximidades.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10 1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y en su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 31 de julio de 1968.—El Director general, Bernardo López Majano.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria de Cáceres.

RESOLUCION de la Delegación de Industria de Cádiz por la que se autoriza y declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria, promovido por don Rafael Romero Candáu, Empresa eléctrica, de Villamartín, en solicitud de autorización para la instalación y declaración de utilidad pública a los efectos de imposición de servidumbre de paso de la línea eléctrica cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Origen de la línea: Subestación de Villamartín.

Final de la misma: Puerto Serrano.

Término municipal a que afecta: Villamartín y Puerto Serrano.

Tensión de servicio: 6.000 V.

Tipo de línea: Aérea sobre postes metálicos.

Longitud en kilómetros: 12,4.

Conductor: Cobre de 10 milímetros cuadrados.

Material: Apoyos metálicos con aisladores de vidrio.

Esta línea constituye una modificación y mejora de la actual entre ambas poblaciones.

Esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio, y Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión de 23 de febrero de 1949, modificado por Orden ministerial de 4 de enero de 1965, ha resuelto:

Autórizar la instalación de la línea solicitada y declarar la utilidad pública de la misma a los efectos de la imposición de la servidumbre de paso en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Cádiz, 10 de julio de 1968.—El Delegado provincial.—2.742-D.

RESOLUCION de las Secciones de Minas de las Delegaciones Provinciales de Guadalajara, León y Salamanca por la que se hace público haber sido declaradas caducadas las concesiones de explotación minera que se citan.

Los Jefes de las Secciones de Minas de las Delegaciones del Ministerio de Industria, de las provincias que se citan, hacen saber: Que han sido declaradas caducadas las concesiones de explotación minera siguientes, con expresión de número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

Guadalajara

- 1.826. «Luis». Hierro. 100. Orea.
- 1.828. «Santa Lúcia». Hierro. 20. Checa.
- 1.854. «Ampliación a Luis». Hierro. 50. Orea.
- 1.885. «Miguel». Hierro. 20. Checa.

León

- 11.665. «San Antonio». Carbón. 100. Fresnedo y Toreno.

Salamanca

- 1.747. «Rosita». Estaño. 10. Navasfrías.
- 1.749. «Carmen». Estaño. 10. Navasfrías.
- 3.139. «Amalia». Estaño. 28. Navasfrías.
- 3.390. «Mari». Wolfram y estaño. 108. Miranda del Castañar.
- 4.856. «Santa María II». Estaño. 14. Alba de Tormes y Encinas de Arriba.

Lo que se hace público, declarando franco y registrable el terreno comprendido en sus perímetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles, a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse en estas Secciones de Minas, de diez a trece treinta horas.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Capacitación Agraria por la que se anuncia convocatoria de becas destinadas a hijos de agricultores o de obreros agrícolas que deseen seguir cursillos de Capacitación Profesional de carácter agrario.

La Dirección General de Capacitación Agraria, en nombre del Patronato del Fondo Nacional para el Fomento del Principio de Igualdad de Oportunidades, y por delegación del de Protección Escolar, convoca a provisión por concurso público de méritos la adjudicación de becas para cursillos, que se señalan en la relación adjunta, destinadas a hijos de agricultores o de obreros agrícolas que deseen seguir cursos de Capacitación Profesional Agraria.

La convocatoria se ajustará a las siguientes bases:

1.ª Becas que se convocan y dotación de las mismas

La presente convocatoria comprende las siguientes becas:

1) En externado:

Seis mil seiscientos noventa becas para cursillos de dos semanas de duración, a realizar por el Servicio de Extensión Agraria. Cada cursillo dispondrá de quince becas de ochocientas cincuenta pesetas cada una, de las cuales, doscientas pesetas corresponden a la Bolsa de Matriculación.

2) En internado:

a) Cuatrocientas becas para cursillos de tres semanas de duración, a desarrollar por el Servicio de Extensión Agraria. Cada cursillo dispondrá de veinticinco becas de dos mil pesetas cada una, de las cuales, quinientas pesetas corresponden a Bolsa de Matriculación.

b) Setecientas cincuenta becas para cursillos de tres semanas de duración, a desarrollar por la Delegación Nacional de Juventudes. Cada cursillo dispondrá de veinticinco becas de dos mil pesetas cada una, de las cuales, quinientas pesetas corresponden a Bolsa de Matriculación.

c) Ciento sesenta y ocho becas para cursillos de tres meses de duración, a desarrollar por la Delegación Nacional de la Sección Femenina. Cada cursillo dispondrá de doce becas de nueve mil pesetas cada una, de las cuales, dos mil doscientas cincuenta pesetas corresponden a Bolsa de Matriculación.

2.ª Condiciones que deben reunir los solicitantes

- a) Ser español.
- b) Ser miembro de una familia de agricultores que lleve directamente su empresa o depender económicamente de un obrero agrícola.
- c) Haber cursado estudios primarios.

3.ª Condiciones de preferencia

Se tendrá en cuenta al elegir los beneficiarios de las becas su situación económica y el grado de interés demostrado en la mejora y perfeccionamiento de su explotación familiar, o en la que trabajen sus padres.

4.ª Presentación de instancias y documentos que se debe acompañar

Las instancias, que serán suscritas por los interesados en modelo oficial que se podrá recoger en las Agencias del Servicio de Extensión Agraria y en las Delegaciones Locales del Frente de Juventudes o de la Sección Femenina, según los casos, serán remitidas al señor Agente Jefe de la Agencia de Extensión Agraria que corresponda, o a la Delegación Local del Organismo que realice el cursillo, y a ellas deberán acompañar los siguientes documentos:

- a) Certificación acreditativa del punto b) de la base 2.ª, expedida por el Jefe de la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos.
- b) Certificación acreditativa del punto c) de la base 2.ª, expedida por la autoridad competente de Enseñanza Primaria.

5.ª Régimen del curso

Los cursos comenzarán en el día que se cita en la relación adjunta y será en internado o externado, según se indica en ella.

6.ª Tribunales o Jurados de selección

En los cursos que realicen las Agencias de Extensión Agraria el orden de preferencia en la concesión de becas a que se hace mención en la base 3.ª, será decidido por un Tribunal presidido por el representante de la Dirección General de Capacitación Agraria, un miembro de la Agencia del Servicio de Extensión Agraria que realice el curso y un representante de la Delegación Provincial de Protección Escolar, correspondiente.

En los que realicen la Delegación Nacional de Juventudes y de la Sección Femenina, el Tribunal que fije el orden de preferencia en la concesión de becas estará presidido por un representante de la Dirección General de Capacitación Agraria, un representante de la Delegación de Juventudes o de la Sección Femenina, según los casos, y un representante de la Delegación Provincial de Protección Escolar correspondiente.

Los referidos Tribunales deberán elevar la oportuna propuesta a esta Dirección General.

7.ª Plazo de presentación de documentos

Se considerará abierto el plazo de presentación de documentos dos meses antes de la iniciación de cada cursillo, y cerrado un mes antes de la fecha del comienzo del mismo, a excepción de los convocados para el cuarto trimestre del presente año, cuyo plazo queda abierto en el momento de la publicación de la presente convocatoria.

8.ª Pago de las becas

El importe de las becas de cada cursillo se entregará a los beneficiarios al finalizar el mismo.

La falta continuada de asistencia o la expulsión por falta grave dará lugar a la pérdida automática de todos los beneficios que como becarios le correspondieran por todo el tiempo que resta de la duración del cursillo.

9.ª Interpretación de la convocatoria

Por la Dirección General de Capacitación Agraria podrán establecerse cuantas disposiciones complementarias se consideren precisas para la interpretación y aplicación de las normas contenidas en la presente convocatoria.

Lo que digo a VV. SS. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a VV. SS. muchos años.

Madrid, 12 de julio de 1968.—El Director general, José García Gutiérrez.

Sres. Secretario del Patronato del Fondo Nacional para el Fomento del Principio de Igualdad de Oportunidades y Secretario de esta Dirección General.